

En attendant les J.O... Paris 2024

Antonella Montanaro, Aurora Cancellara | 07.06.2024

In attesa delle Olimpiadi che si disputeranno a Parigi a partire dal 24 luglio 2024, abbiamo avviato un gemellaggio virtuale con gli studenti di un liceo francese, di un liceo rumeno e di un liceo greco. Tutte le attività svolte sulla piattaforma Esep-Etwinning hanno avuto come tema centrale i giochi olimpici dall'antichità ai nostri giorni e lo spirito del gioco corretto come valore universale.

Abbiamo approfondito la storia delle Olimpiadi condividendo ricerche sugli atleti più importanti dei rispettivi Paesi. Particolarmente interessante è stato il video proposto dagli studenti greci che ci hanno presentato il Museo Olimpico di Atene. Inoltre, ai ragazzi francesi abbiamo chiesto come vivono i preparativi delle Olimpiadi che faranno di Parigi il centro di eventi sportivi di interesse mondiale. Felici di ospitare atleti che si contenderanno record e medaglie, in quanto abitanti di Parigi, ci hanno illustrato tutti i disagi di una città che si appresta a vivere un evento planetario: l'aumento dei prezzi, la disorganizzazione, il traffico limitato in alcune zone, i problemi della sicurezza. Nonostante tutto, i nostri amici francesi riconoscono l'opportunità di questo grande evento sportivo che darà visibilità al loro Paese.

Riportiamo di seguito la lettera inviataci dagli studenti del liceo francese.



PARIS 2024



CARISSIMI CORRISPONDENTI

Bonjour à tous,
Nous espérons que vous allez bien.

Cette année, nous célébrons les Jeux Olympiques à Paris : une opportunité incroyable pour notre ville de briller sur la scène mondiale et de promouvoir les valeurs du sport. Cependant, contrairement à ce que l'on pourrait penser, de nombreux Parisiens n'accueillent pas cet événement avec enthousiasme.

Bien que nous comprenions l'importance de cet événement pour ses valeurs sportives et son impact économique et culturel, plusieurs aspects nous préoccupent.

Nous redoutons notamment les problèmes d'organisation : augmentation significative des prix des billets de transport, fermeture de certaines lignes de métro, grèves des travailleurs, et blocages dans les ponts et le centre de Paris. Il sera également demandé de présenter un justificatif pour circuler librement dans notre propre ville. De plus, les logements des étudiants seront réquisitionnés pour loger les sportifs, forçant ces derniers à partir.

Pour couronner le tout, la sécurité sera "assurée" par des personnes retraitées, sans compter les risques d'attentats.

Malgré toutes ces critiques, nous reconnaissons l'opportunité unique que représente cet événement pour la visibilité culturelle et sportive de Paris. Ne vous laissez pas décourager par notre avis ; venez vous faire le votre. Paris sera toujours prête à vous accueillir à bras ouverts !

Bien à vous,

Vos correspondants eTwinning,

Sacha, Julie, Manon, Clément,
Jules, Cassandre
et Cléopée

